

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil ,alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Pupuk Kandang Sapi Dan Pupuk Kandang Ayam Terhadap Pertumbuhan dan Produksi Bawang Merah (*Allium ascalonicum* L.)”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Ir. Herkules, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S. Si., M. Si., Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si., dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae. M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih yang istimewa penulis sampaikan sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang saya sayangi dan cintai Ayahanda tercinta dan tersayang Bapak Syahril dan Ibu tercinta dan tersayang Ibu Fauzia yang selalu memberikan dukungan serta doa yang tak pernah putus, memberikan motivasi dan pengorbanan baik dari segi moral dan materi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih yang istimewa juga penulis sampaikan kepada Adik-adik

tersayang yang telah membantu penulis pada masa penelitian serta selalu mendukung penulis hingga akhir pembuatan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Biologi A 2018 dan sahabat-sahabat penulis Kurniasih, S.Si, Sri Wahyuni, S.Si, Ayu Wandira Nasution, Siti Aminah, Fahri Maulana, Salsha Alztara, Rahmi Elfira, S.Si, Fepi Hasibuan dan Ulfah Rianda Wijaya yang telah menyemangati, mendoakan, tempat bercanda ria dan berkeluh kesah, membantu dan menemani penulis selama masa kuliah dan membantu penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Terima kasih untuk idola saya Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min Yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung, Joen Jungkook (BTS) yang telah memberikan dukungan, motivasi dan semangat kepada penulis secara tidak langsung melalui karya-karyanya selama perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi dan menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini dan penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang terkait, terutama masyarakat agar dapat lebih banyak menggunakan pupuk organik daripada pupuk non organik. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 4 Oktober 2022

Penulis,



Suci Rahma Rani

NIM. 4182220007